

Schulanfang 2012

Am 13. August 2012 war es endlich soweit. Für insgesamt 15 Schülerinnen und Schüler an der Brüder-Grimm-Schule hieß es „Auf zum Schulstart“. Im Rahmen eines gleitenden Beginns konnten die „Schulneulinge“ zusammen mit ihren Eltern in Ruhe in der Schule ankommen und ihre Schulmaterialien im Klassensaal ablegen. Durch ihre Klassenlehrerin Frau Kirchner sowie mit der Tafelanschrift „Willkommen liebe Schulanfänger, es grüßen euch die Schulabgänger“ wurden die Kinder in ihrem Klassensaal begrüßt. Hier gab es für die Eltern auch die Möglichkeit die Kinder mit ihren liebevoll gestalteten Schultüten zu fotografieren. Zusammen mit ihrer Klassenlehrerin erlebten die Kinder ihre erste richtige Schulstunde. Eltern, Freunde und Verwandte konnten es sich in dieser Zeit im Eltercafe bei leckerem Kaffee und Kuchen gut gehen lassen. Eine kleine Feier im Atrium des Schulhofes gab es im Anschluss, in welcher die Schulanfängerinnen und Schulanfänger mit ihren Familien, Freunden und Verwandten von Schulleiterin Frau Krakehl offiziell in der Schule begrüßt wurden. An dem kleinen Programm mit fröhlichen Liedern beteiligten sich alle Klassen mit ihren Klassenlehrerinnen. Hier bekam auch jedes Schulanfängerkind seine Patin bzw. seinen Paten an die Hand. Mit Vorfreude auf den kommenden Schultag endete der erste Schultag um 12.00 Uhr.

